



N° 196

Le 11 septembre 1991

LE CANADA SE RÉJOUIT DE LA RECONNAISSANCE DU BELIZE PAR LE GUATEMALA

La secrétaire d'État aux Affaires extérieures, l'honorable Barbara McDougall, s'est réjouie aujourd'hui de la décision du Guatemala de reconnaître le Belize comme état souverain et indépendant.

"Le président Jorge Serrano Elias a franchi un pas décisif qui permettra de diminuer la tension et l'instabilité en Amérique centrale," a souligné M^{me} McDougall. La déclaration faite le 5 septembre par le président Serrano fait disparaître le principal obstacle à l'intégration du Belize aux institutions de la région.

Le Belize, membre du Commonwealth, a accédé à l'indépendance en 1981, et le Guatemala est le dernier pays à le reconnaître officiellement. Le Canada voit d'un très bon oeil cet acte de sagesse politique du leader guatémaltèque et espère que les deux pays trouveront une solution pacifique à leurs différends territoriaux.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias peuvent communiquer avec le :

Service des relations avec les médias
Affaires extérieures et Commerce extérieur Canada
(613) 995-1874